



23.05.2007 - 16:07 Uhr

Score maximal pour le Nissan Qashqai lors du crash-test Euro-NCAP

Urdorf (ots) -

Le crossover compact obtient les meilleures notes lors du crash-test Euro-NCAP

- Cinq étoiles et le nombre de points record pour la protection des occupants
- La sécurité au niveau suprême
- Lancement parfaitement réussi en Europe

Lors du crash-test Euro-NCAP, le nouveau Nissan Qashqai a obtenu le score maximal de cinq étoiles et le plus grand nombre de points pour la protection des occupants. Pour la protection des adultes dans l'habitacle, les analystes ont décerné 36,83 points sur un maximal possible de 37 points. Jusqu'à ce jour aucun autre véhicule n'avait obtenu un résultat pareillement élevé lors des tests effectués par l'entité indépendante spécialisée dans les études sécuritaires. Aussi bien lors de la collision frontale que lors du choc latéral le crossover compact s'est vu presque attribuer le plus grand nombre de points possible.

En ce qui concerne la protection des enfants, le Qashqai a obtenu quatre étoiles sur un maximum théorique possible de cinq étoiles ce qui le situe en tête de la catégorie des petites voitures familiales. Pour la protection des piétons, le Qashqai s'est vu décerner deux étoiles sur un maximum de quatre. " Le Qashqai est un modèle crossover innovant qui associe les avantages d'une voiture compacte avec les aptitudes d'un véhicule à traction intégrale ", a déclaré Brian Carolin, Senior Vice President Sales and Marketing auprès de Nissan Europe. " A présent la preuve est faite : le Qashqai fait partie des voitures les plus sûres qui soient sur le marché. "

Cette voiture compacte à cinq portes est proposée en exécution traction avant et traction intégrale avec quatre variantes de moteurs et trois niveaux de finition. Ce véhicule est produit dans l'usine britannique Nissan de Sunderland. Depuis son lancement commercial, Nissan a déjà enregistré 60.000 commandes et jusqu'à fin avril environ 23.500 unités avaient été livrées aux clients en Europe. Comme le constructeur japonais s'y attendait, la plupart des acquéreurs possédaient déjà auparavant un véhicule du segment C. Conçu pour de nombreux marchés mondiaux, le Qashqai va, ces prochains jours, être commercialisé dans son pays d'origine, le Japon, sous l'appellation " Dualis ". Le Moyen-Orient et d'autres marchés vont suivre dans le courant de cette année.

Contact:

Madeleine Baumann
Nissan Communications
Tél.: +41/44/736'56'91
Fax: +41/44/736'57'88
E-Mail: madeleine.baumann@nissan.ch
Internet: www.nissan-presse.ch